

1770 à 1779 : Soldats de Montanges.

Sérignat Jean Marie. Né à Montanges le 11 avril 1771. Fils de Joseph André et Pernelle Cottier Henry.

Soldat au service de l'empire. Sert comme volontaire à la 3^o demi brigade.

Il est à l'armée au 28 frimaire an 6.

Mariage à Forens le 13 floréal an XI avec Marguerite Tavernier.

Décédé à Montanges le 7 juillet 1834.

Buffard François dit Berthet. Né à Montanges le 27 octobre 1771. Fils de André Buffard et de Marie Hélène Demarest.

Soldat au service de l'empire.

Maréchal des logis au 6^o régiment à cheval du corps impérial de l'artillerie à la 6^o compagnie.

En garnison dans le département de l'Aisne à La Fère, canton de Laon.

Décède à l'hôpital le 6 février 1807.

Berrod Louis. Né à Montanges le 31 octobre 1772. Fils de Isidore et Marie Josèphe Marion.

Soldat au service de l'empire. Sert comme volontaire au 8^o bataillon de l'Ain à la 3^o demi brigade, il est à l'armée au 28 frimaire an 6.

Décède à Montanges le 20 brumaire an IV

Marcellin Joseph. Né à Montanges le 21 août 1774. Fils de Joseph André et de Claudine Jacquinod Carry. Demeurant à Montanges.

Soldat au service de l'empire.

Sert comme volontaire à la 3^o demi brigade. Il est à l'armée le 28 frimaire an VI.

Berrod Louis. Né à Montanges le 26 octobre 1774. Fils de Claude et de Barbe Berroz.

Soldat au service de l'empire.

Sert comme grenadier au 60^o régiment du 2^o bataillon sous le numéro matricule 737.

Décède le 14 pluviôse an XIII à l'hôpital militaire d'Alexandrie suite à de fortes fièvres.

Reygrobellet Etienne. Né à Montanges le samedi 24 décembre 1774. Fils d'André Reygrobellet et de Rolande Gros.

Sert comme volontaire à la 3^o demi brigade.

Il est à l'armée le 28 frimaire an VI.

Il sert durant vingt-trois années comme grenadier au 2^o bataillon du 1^o régiment des grenadiers de la garde impériale.

Chevalier de la légion d'honneur.

Reconnu par le préfet le 19 juillet 1816 comme membre de l'ordre royal de la légion d'honneur.

Domicilié à Montanges il fait une demande de médaille de Sainte Hélène en 1857.

Décédé à Montanges le 31 juillet 1860.

Reygrobellet Etienne. Né le 11 janvier 1778 à Montanges. Fils de Louis Roland et de Jeanne Marie Monnet. Cultivateur à Ruty.

Soldat au service de l'empire.

Sert durant 17 années comme grenadier au 2^o bataillon du 1^o régiment de grenadiers à pied de la garde impériale.

Domicilié à Montanges, il fait une demande de médaille de Sainte Hélène en 1857.

Décédé à Montanges le 14 août 1870.

Louverier Louis. Né à Montanges le 19 septembre 1778. Fils de François Clément Louverier dit Préquelaz et de Antoinette Mermillon.

Soldat au service de l'empire.

Participe à la guerre d'Espagne mené par l'empereur comme soldat fusiller au 50^o régiment de ligne, 4^o compagnie du 2^o bataillon.

Décédé sur la route de Duenar en Espagne le 15.09.1812.

Mermet Eusèbe dit Grognet. Né à Montanges le 16 décembre 1779. Fils de François Mermet et de Louise Marie Sage. Demeurant à Montanges.

Soldat au service de l'empire.

Entre au service de l'Empire au 101^o régiment d'infanterie de ligne le 3 octobre 1808 sous le numéro matricule 3306.

Il sert durant les campagnes à l'armée de Naples de 1808 à 1810. Puis en Espagne en 1811. Réformé le 1 septembre 1811.

Décède à Montanges le 8 avril 1843.